

*profondeur qu'elles se trouvent, et cela comme si vous les voyiez ! ! !...*

Il est donc hors de doute que la prise d'eau se trouve à l'imprimerie des Pères... Si, par impossible, elle se trouvait ailleurs, votre science infailible la découvrirait à l'instant.

Eh bien, M. Probs, allez à l'imprimerie des Pères et jetez à la prise d'eau des *quintaux de fluorescine* !... Et puis rendez-vous aux divers robinets dont nous avons parlé, et attendez l'*effet de la coloration* ! Je vous engage à faire un déjeuner avant l'épreuve, car l'attente sera longue...

Acceptez-vous, Monsieur l'ingénieur hydrologue ? Vous voyez que je ne cherche pas à me dérober. Et afin que nul n'en ignore, demain j'enverrai cette lettre à plusieurs journaux.

Je pose seulement une condition sur le choix du jour et de l'heure. Comme la première expérience demandera probablement au moins une heure, et que les pèlerins répugneraient à boire de l'*eau colorée*, il faudrait choisir un jour où il n'y eût pas un grand nombre de pèlerinages. De plus il faudrait prendre une heure où les pèlerins sont rares à la Grotte : par exemple, 11 heures du matin, ou 5 heures du soir. Quant à la deuxième expérience, vous pourrez la faire au jour et à l'heure qui vous conviendront le mieux.

Si ces expériences tournent à ma confusion, je m'engage à le publier dans le *Journal de la Grotte* et dans les *Annales de Notre-Dame de Lourdes*, et de plus à l'afficher